

Paroisse Sainte Trinité en Alaric

Conseils pour la célébration des Cendres

Faire sonner les cloches dans son village : les chrétiens se rassemblent.

Si possible, faire une publication par le réseau d'annonces sonores de votre village mais aussi dans la presse par l'intermédiaire du correspondant local. Sur le site internet de la paroisse : Paroisse Ste Trinité en Alaric ou à la responsable de la communication : Bernadette Dapot « bernadette.dapot@gmail.com.

Trouver des lecteurs avant la célébration afin qu'ils puissent avoir le temps de lire les textes.

Bien identifier les intervenants et définir le rôle de chacun.

Quelques jours avant la célébration, penser à récupérer auprès du prêtre les cendres bénites.

Dans l'église : il faut préparer l'espace

Pas de fleurs en temps de Carême

Recouvrir l'ambon d'un tissu violet (si possible)

Mettre le lectionnaire sur l'ambon ou faire une photocopie des textes.

Il faut éviter de lire les textes avec son livret « Prions en église ».

Prévoir une table ou un tabouret à proximité de l'ambon ainsi qu'une coupelle pour y déposer les cendres.

Se rassembler du côté de l'ambon.